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第一章：上回重溫，以色列  ‧ 全世界的重石頭  

創世記 十二章一至三節： 

「耶和華對亞伯蘭說：『你要離開本地、本族、父家，往我所要指示你的地去。 我必叫你成為大國。

我必賜福給你，叫你的名為大；你也要叫別人得福。 為你祝福的，我必賜福與他；那咒詛你的，我

必咒詛他。地上的萬族都要因你得福。』」  

 

亞伯蘭就是亞伯拉罕，也就是以色列國的始祖。 神在《聖經》中明說：誰祝福以色列，神就祝福他，

但誰咒詛（攻擊）以色列，神「必」咒詛他。  

 

1991 年 9 月 11 日，美國總統老布殊發表「新世界秩序」New World Order。 

從此，美國對以色列的態度大變。美國為求達到所謂的中東和平，強迫以色列與其他中東國家進行

和談。由以住祝福以色列，變為不斷強迫以色列割地求和。  

 

由 1991 年 10 月，以美國為首的《馬德里條約》開始，每一次美國或列國惡待以色列， 

在 24 至 48 小時之內，美國或列國都會即時遭遇各種不同的天災人禍的報應。  

 

撒迦利亞書 十二章三節： 

「那日，我必使耶路撒冷向聚集攻擊他的萬民當作一塊重石頭；凡舉起的必受重傷。」  

 

Case 44：2003 年 5 月 12 日，利雅德炸彈襲擊  

2003 年 5 月 11 日， 美國國務卿鮑威爾在約旦安曼與約旦國王相見，  

並提及關於中東和平，接著前往沙地阿拉伯接見約旦王子。  

24 小時後，即 5 月 12 日，美國的三個利益集團，在沙地阿拉伯利雅德遇到恐怖襲擊，  

阿爾蓋達組織宣稱這是他們發動的。  

這事件被譽為自 911 事件後最嚴重的恐怖襲擊，事件造成最少 29 人死亡，  

當中 10 人是美籍，200 多人受傷，這次恐怖襲擊是利用一些車輛，  

自殺式炸毀三個不同的建築物。  

 

Case 45：2003 年 7 月 15 日，颶風克勞特  

2003 年 7 月 15 日，美國國會中一群要員跟議員提及和平路線圖，  

按著當時的聯合聲明，巴勒斯坦總理阿巴斯的內閣，  

跟美國國會的議會討論小布殊所謂的「異象」，就是中東和平路線圖。  

同日，颶風克勞特吹襲美國，導致 1 億美元的破壞。  

 

Case 46：2003 年 7 月 17 日與 24 日，兩宗政治要員自殺案  

2003 年 7 月 17 日，英國首相貝理雅表示恐怖手段不能影響中東的和平進程， 

並特別針對以色列及巴勒斯坦，小布殊也有參與這次會談。  

當晚貝理雅談及：「雖然一地兩國只是嘗試，但這是和平的第一步。」  

在他分享了這段說話後的 24 小時內，他的一位政治要員、英國生化武器專家大衛基利（David Kelly） 
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突然死亡，按著報告顯示他是自殺身亡。 

這人曾經幫助英國到伊拉克，成為伊拉克武器的調查官。  

這事件令貝理雅面對政治生涯當中一個非常嚴重的打擊。  

 

同類的事件也發生在 7 月 24 日，當時巴勒斯坦總理阿巴斯探訪美國國會，表達中東和平的事件。  

同日，小布殊的一位政要和親信哥連麥美倫（Colin Mc Millan）被發現突然死亡， 

並在 7 月 25 日公佈他是自殺身亡。  

他的屍體由兩位職員在南新墨西哥的農場發現。 

他曾經在 2000 年小布殊競選總統的時候，在新墨西哥州擔任競選主席，  

並且這人其實已被小布殊任命將要成為海軍部長。  

 

Case 47：2003 年 9 月 11 日至 17 日，颶風依沙貝  

2003 年 9 月 11 日，美國勸喻以色列不可以按計劃驅逐阿拉法。  

24 小時內，颶風依沙貝於 9 月 12 日正式增強為一個五級風暴，  

而按著美國預測，此風會直接打進華盛頓。  

 

9 月 17 日星期三，小布殊對白宮宣佈，要求華盛頓所有聯邦政府及寫字樓關閉。  

這是歷史上第一位總統因颶風而需要撤離首都。  

依沙貝打進北卡羅來納州、維珍尼亞洲、瑪莉蘭州。  

這風不但破壞力大，亦導致聯邦政府、及所有於首都的學校、火車、巴士及機場也要關閉， 

上百萬人經歷停電，過百萬人食水也受污染。  

依沙貝經過後七十二小時，仍有過百萬人於首都經歷停電， 

及後，他們便開始非常艱巨的清潔及重建工作。  

這是美國當時史上第三大破壞力及保險賠償龐大的風暴，而全美損失達至 40 億美金。  

另外，有趣的是，依沙貝名字的意思就是「上帝的誓約」。  

 

Case 48：2003 年 10 月 28 日至 11 月 5 日，太陽風及加利福尼亞州山火  

2003 年 10 月 28 日，小布殊於回教齋戒月討好回教徒，讚揚他們的信仰， 

更說回教與基督教是同出一轍。與此同時，他亦藉此演說譴責以色列製造安全區圍欄，更說：安全

與霸佔是有分別的。24 小時內，即 10 月 28 日至 29 日，美國公佈他們經歷歷史上最大的太陽風暴。  

另一方面，當時小布殊演講後，直到 11 月 5 日，南加利福尼亞州發生該州史上最大的山林大火。再

者，加上當時的太陽風暴阻礙他們的通信系統來搶救大火，故全美損失共 30 億美元、22 人死亡、

毀滅 3600 間房屋及燒毀 74 萬畝森林。  

 

Case 49：2004 年 8 月 9 日，颶風查理  

2004 年 8 月 7 日，小布殊差遣一個美國大使亞伯蘭（Elliot Abrams）到以色列，  

施壓要以色列盡快執行從 25 個殖民區遷走。  

48 小時內，即 8 月 9 日，美國加勒比海產生了颶風查理，直到 8 月 12 日，  

這颶風打進美國佛羅里達州的西岸，而導致 140 萬人要撤離家園，最少 16,000 間房屋受到嚴重損毀。  
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Case 50：2004 年 9 月 1 日，颶風法蘭西斯  

2004 年 8 月 31 日美國總統成功迫使以色列總理沙龍屈服，答應強行遷走 25 個殖民區的以色列人，

他甚至動用幾萬軍人去完成這件事。24 小時後，即 9 月 1 日，颶風法蘭西斯吹襲佛羅里達州，它的

風力和體積都非常龐大，是一個四級颶風，導致 280 萬人逃離家園。  

 

Case 51：2004 年 9 月 15 日，颶風艾雲  

2004 年 9 月 14 日，以色列總理沙龍的內閣終於在美國的壓力下決定， 

動用以色列的軍隊去推行整個以色列殖民區逼遷計劃。同日，布殊更發表言論支持這個決定。  

24 小時後，即 9 月 15 日，颶風艾雲又打入佛羅里達州，造成了 120 億的破壞。  

這颶風除了打入佛羅里達州外，亞拉巴馬州、喬治亞州、南卡來羅納州都受到破壞。  

這颶風同樣導致 200 萬人疏散。  

 

Case 52：2004 年 9 月 21 日，颶風珍妮  

2004 年 9 月 20 日，美國國務卿鮑威爾在一次演說當中說：「現在以色列把 25 個殖民區的人遷走，

仍是不足夠的，一定要盡快實行一地兩國。」24 小時後，即 9 月 21 日小布殊更在聯合國常務理事

會演講中說：「以色列必須把為自己人民所建造的房屋完全凍結，並且不再准許以色列在國內建立安

全區的圍欄。」同日，本來正在離開美國的颶風珍妮，突然調頭吹向美國。直到 9 月 25 日，這颶風

登陸佛羅里達州，導至三百萬人疏散。最終導致美國損失 122 億美元。  

 

Case 53：2005 年，加利福尼亞州風暴  

2005 年 1 月 11 日，小布殊邀請新任巴勒斯坦總統阿巴斯到達白宮， 

這人對比已故的阿拉法，對以色列的態度更加激進。  

就在 24 小時後，美國加利福尼亞州被很多的暴風痛擊，破了一百九十九年的降雨紀錄， 

導致加利福尼亞出現大量山泥傾瀉。  

另外，內華達州被大風雪吹襲，下了 19 呎大雪。  

俄亥俄州到維珍尼亞州，亦要疏散人群，而河水泛濫亦高出洪水線 4 呎。  

氣象學家說西部破了一百一十年的降雨紀錄，中西部破了一百零四年的降雨紀錄。  

但與此同時，阿巴斯亦在白宮作客。  

 

Case 54：2005 年 4 月 12 日，美國股市下跌  

2005 年 4 月 11 至 12 日，美國總統邀請了以色列總理沙龍到白宮會談，要求他作出更多讓步， 

割出更多土地給巴勒斯坦。與此同時，小布殊亦要求他不可以在東耶路撒冷興建 3,650 間房屋。  

小布殊同時要求沙龍將以色列人遷出殖民區。  

 

就在當日開始，美國全個星期的股市全線大幅下跌，  

當中包括道瓊斯指數、納斯達克指數、標準普爾五百指數。  

這是至 2003 年 3 月以來最大的跌幅。  

 

Case 55：2005 年 7 月 7 日，英國倫敦恐怖襲擊爆炸案、颶風丹尼斯  
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2005 年 7 月 6 日，英國首相貝理雅（Tony Blair）邀請了所謂的「八國集團」（即 G8），  

亦即是美國、法國、德國、意大利、俄羅斯、加拿大、英國和日本， 

全部一起在蘇格蘭舉行高峰會，目的就是籌款三十億美元送給巴勒斯坦的官方。  

 

24 小時後，即 7 月 7 日早上，英國倫敦相繼發生四宗恐怖襲擊。  

當日的早上繁忙時間，共有四個炸彈被引爆，第一至三枚炸彈同時在早上 8 時 50 分於 50 秒之間在

英國三個地下鐵站引爆，第四枚炸彈於早上 9 時 47 分，在一個巴士被引爆，爆炸地點是英國塔維斯

廣場。事件做成 52 人死亡，700 人受傷。是次炸彈襲擊被稱為自第二次世界大戰以來對英國做成最

大的傷害的炸彈事件。  

 

另一個 G8 的成員美國也和英國一樣經歷「審判式災難」。  

同樣在 7 月 7 日，颶風丹尼斯進入加勒比海，之後成為一個四級颶風。  

在 7 月 10 日這個颱風吹襲美國的佛羅里達州、阿拉巴馬州和密西西比州，做成嚴重影響， 

損失高達 25 億美元。  

 

撒迦利亞書 十二章三節：  

「那日，我必使耶路撒冷向聚集攻擊他的萬民當作一塊重石頭；凡舉起的必受重傷。」 

 

詩篇 一百二十二篇六節：  

「你們要為耶路撒冷求平安。耶路撒冷啊，愛你的人必然興旺。」 

 

第二章：前言 

今次我們開始前，先鼓掌多謝神，感謝神。 

今次除了分享卡特里娜颶風之外，另外會分享兩個颶風。 

下次結束時，會讓大家看另一個對比，就是金融海嘯，人所共知的另一事件。 

 

      
 

開始前有少許的補充，然後再正式進入今次分享「災」的題目， 

我相信聽完今次的分享，你會更發覺到這些災，現在是不斷加劇下去的， 

尤其在結束時，我們會聽到最大的災。 
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A） 補充：信息越趨向專業性 

第一點，你們現在所聽到的信息，慢慢會盡量偏向一個方向，尤其提及馬雅年曆及 Planet X，全部的

真實性是在乎專業性。 

 

      

      
 

所以，尤其這一套信息，分享 48 小時審判，是很專業性的， 

無論是用詞、例子、時間和準確性，也是很精確地分享出來。 

因為如果不是看到這真實性是這麼精確，人是會不會相信的。 

事實上，越是精確，便越震撼。 

 

 
 

所以這一套信息 ── 48 小時審判，相信你已習慣了這種專業性， 

雖然，可能你不是專業人才，但是你也需要學習。 

在這段時間，在神回來的日子，我們每一個都要努力， 

但是如果你覺得這些分享很適合你，已習以為常。這樣，你便好好鍛鍊自己去分享出去。 
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要記著，接下來分享馬雅年曆，也會不厭其煩地將每一點比作較詳細的資料， 

好像 48 小時審判的信息一般，逐點分享。使你可以在一些自以為很能幹的專業人士在吹噓的時候，

也可以分享這些資料給他們，讓任何一個人也知道神的真實。 

 

 
 

B） 最大的復興將會出現 

第二點，值得再一提，現在只剛剛進入 2012 信息的重點。 

 

 
 

 

在全套信息中，希望你越聽越了解神為何在這麼短的時間，一次性將這重要的真理 

讓我們知道。現在你對每一套信息、每一個段落，都會感到震撼。 
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每一個段落都可說是震古爍今地將神的偉大揭示出來， 

其實，神在這麼短的時間，將這麼多的真理釋放出來，從哪個觀點去看， 

都只有一個解釋，就是最大的復興將會出現。 

 

      
 

最大、最震撼的復興，連君王、祭司、大學教授、大學生，甚至天才兒童也好， 

都要讓他們知道，世界上是有一個真神的。 

 

 
 

現在將要信主的一班人也好，或是你們也好，這篇信息亦會帶來另一個現象。 

我們已經進入一個時代，不再是說追尋幸福，一般人想安居樂業也很困難了，明白嗎？ 
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所以，我們一定要用信仰去承托和保守我們自己。 

 

 
 

在這段時間是必要的，這就是為何《詩篇‧133 篇》是一個很重要的開始， 

 

 

 

因為你成為神眼中的瞳仁，這樣神便會保護你。 
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所以在這段時間，看見這些災難，這些 48 小時審判， 

你還說要追尋幸福、美國夢？就是想安居樂業都很困難。雖然他們有物業，但還是欠債。 

 

 
 

我們已經是活在這個時代，所以我們越聽這篇信息，越更要反省。 

我們這段時間，究竟是否還只想著追求安居樂業、追尋幸福呢？當然不可以。 

但我們在神恩膏下，即使你在大災難中，你也能活在天堂一樣。  

 

 
 

C） 中國政府的想法 

第三點，上一篇信息我們分享到中國，我相信，其實我也理解，中國官方聽到這篇信息會有何看法。

有兩個問題會出現的。 
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第一，如果他們完全降服想去做的話，他們需要冒生命危險，因為事實上這是一件不容易的事。 

第二，他們如果懷疑，按著中國一向有幫助中東的阿拉伯人和伊拉克的做法，幫他們重建、建橋、

重設水源。以他們過去的背景，他們會覺得伊拉克和阿拉伯的國家很慘。 

 

 
 

自從 911 過後，全世界也知道，911 並不是伊拉克造成的，但是小布殊找了伊拉克頂替，這可說是美

國有史以來，最不公道、最殘忍、殺害最多人的一個慌話。 

 

      

 
 

直到現在，普遍美國自己的軍人也出來說，伊拉克和 911 事件是無關的， 
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但伊拉克卻死了很多人，而當時中國真的救助了、幫助了他們，還支持他們。 

 

      

 
 

但是，如果從《聖經》角度去理解，我們一定要知道，是不可以用人的方法去幫助伊拉克。 

因為事實上，我們親眼看見美國和中國這樣做。因為這樣做，不但以色列沒有因而受惠， 

而伊拉克也是沒有受惠的。因為按著真理，讓我們知道他們好像有不少錯漏， 

當中最重要的是各歸各國。 

 

      
 

因為今次我們會分享到，以色列被割地至一階段，把整個以色列從中間分為兩邊， 

為的是要使這巴勒斯坦國家能夠連成一體。 
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而這些國家即使這樣做，至終又能怎樣呢？ 

所以現在我們會看到，以人的方法來幫助中東，是沒用的，是枉然的。 

 

在此舉一例子：下一步 Freemason 一定會考慮去做的， 

就是藉他們的中央情報局宣佈伊朗擁有核武器，接著以核彈將他滅族， 

接著藉口是中國大陸供應的，再借機攻打中國。 

 

      

      

      
 

所以，以人為的方法其實是不能幫助中東的。不論是站在阿拉伯或是以色列那一方， 

整件事情都是一個騙局，使兩邊都受苦。 
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唯一能夠幫助阿拉伯人的方法，就是不要讓他們承擔神所給予那麼重型的審判， 

一定要從另一方面著手，否則若以舊有的方法處理，中東必定會有幾個族被滅絕， 

這將會在未來數年裡看到。 

 

 
 

D） 中國才是最多以色列人的地方 

第四，最後一點補充，這是 Freemason 其中一點沒有計算在內的。 

 

      
 

在過往的信息中亦分享過「伊甸園在中國」、「誰是中國人」， 

這些都是十多年前的分享，但現在卻有專家指出，伊甸園應該真的在四川。 
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但我們在十多年前已從《聖經》中分析出來了。 

而現在開始亦有說中國有些民族原來是有以色列人血統， 

甚至有部分是由中國幫助他們回歸耶路撒冷的。 

 

      
 

其實在我分享「誰是中國人」時已說出了一個秘密， 

我亦相信，以現時的科技，這一點在未來日子裡將會很快被剖析出來， 

世界上真正最多以色列人的國家就是中國， 

就算現時的中東，都不會是最多以色列人聚居的地方。 

 

 
 

因為隱藏的十支派，隨時比現時在中東的以色列人多出十至二十倍以上， 

這些都是隱藏在中國人的百家姓裡。 
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所以中國人，可說是和在耶路撒冷的那兩個半支派，在將來會有相認的一天。 

所以我相信中國在未來的日子裡，將會慢慢理解這事情。 

因為以現今科技，可以在 DNA 中追溯我們的袓先是屬於哪個支派。 

 

 
 

我相信在這個饑荒時代，就是約瑟和他的兄弟相認的時代， 

我相信在這時代中，將會可能親眼目睹中國人慢慢了解到， 

自己其實大部分人都是有以色列人血統的真相。 

 

      
 

總括來說，這套「48 小時審判信息」不但讓我們了解歷史真相， 

亦讓我們知道歷史應該是怎樣看。 
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所以我們看到 48 小時審判，由 1991 年一直說至結束時的 2005 年， 

 

 
 

但其實時至今天，2010 年都是有審判的， 

如果我們逐一去算，到 2008 年的時候，已足有十八年時間。 

 

你會看到，這是重複又重複的，當中的準確性確是很真實。 

所以這套「48 小時審判」信息，除了讓我們知道歷史的真實走向外， 

當中最重要的是讓我們知道我們所信的神的真實程度。 

 

我相信當你們聽完這套信息後，你們將會到達一個階段，會很有信心，不論有自己有沒有口才， 

你也絕對有把握對世上任何一個人說：你一定要信神，而且是要信我相信的那一位，除此以外， 

再沒有別的真神了。 

 

 
 

過去你是沒有這麼絕對的把握，即使有也只是憑信心而已， 

但現在你憑知識、憑良心，要你說反話也是沒可能，當中是絕對沒有任何懷疑和不肯定。 
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所以我相信這套信息其中一點，就是我們的內心不知不覺間，被加添了一種力量。 

 

 
 

第三章：神審判的事件 

A） 第 56 個例子：颶風卡特里娜（Katrina） 

2005 年 8 月 23 日，究竟這段時間有甚麼發生呢？ 

 

 
 

上星期說到，布殊和以色列總理沙龍談完後，在 2005 年 4 月後，他多次多方催促對方完成遷徙行動，

於是沙龍在 8 月 16 日開始這次遷徙，而在 8 月 23 日便完成。 

將整整一萬個以色列人，從他們自己的本地本族中驅逐出去。 
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當時美國總統為了施壓，甚至絕對支持他們，就動用了十二億美金作為他們的搬遷費。 

 

      
 

但問題在於移走後，布殊立即說，這是中東和平的第一大步， 

事實上，這一大步帶來很大的審判，接著說，將會有第二大步， 

就是耶路撒冷要割讓給這群巴勒斯坦人。 
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當第二大步一出現的時候，發生另一件街知巷聞的事情，第一大步是「卡特里娜」， 

第二大步就是「金融海嘯」。所以你會看到沒有那麼巧合吧，對不對？ 

 

 
 

這兩步都是在 24 小時之內發生。你還敢說沒有神嗎？說的人一定是傻子。 

作這樣對比還說沒有神？我們可以完全找到《聖經》原則來對比全個人類歷史到那麼精確的程度。 

 

在加薩（Gaza）這 21 個的殖民區裏面，有 16 個殖民區，其實是很著名的一個當地農業區，這個區

域稱為古什卡蒂夫。 
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這一萬人的遷徙中，有八千人就在古什卡蒂夫。這一區域就是常常在互聯網上， 

或者是在全世界都驚異以色列人能夠在荒地裏種花和在荒地裏種菜的地方，該區域是農業區， 

 

      
 

這八千人在那裏成為一個城市，這個城市在開始時是凡物公用的， 

起初他們窮得連水鍋也是公用的，他們用的方法是抽地下水，逐滴逐滴地來灌溉這些植物， 

花了很多心思，用上數十年的時間，在那裏建立了農業區。 

單在那區，僅僅八千人便提供了全個以色列裏百分之十五的蔬菜供應， 

所以他們是從零開始變成一個城市，然後再變成一個綠洲。 

 

影片：以色列將沙漠變綠洲 

以色列是一個國土面積不足中國三十分之一的國家，在著名美國作家馬克吐溫的筆下， 

這片被形容為毫無生機的荒漠，寸草不生，色彩單調。 

皆因她每年的降雨量不足 180 毫米，90%的國土，全是不能耕作的沙漠。 

 

但是，短短 60 年間，以色列的農業產品已佔據歐洲 40％的瓜果及蔬菜市場， 

並僅次於荷蘭，成為歐洲第二大花卉供應國。 

 

這片經歷了千年洪荒的沙漠，藉著農業科技研究、供水及滴灌技術，以及品種改良的技術的相繼研

發成功，他們開發了高質素的棉花、番茄、橄欖、櫻桃、葡萄、西瓜和香蕉樹等多種農產品。他們

的農產品以口感鮮甜、保鮮時間長等特點而遠銷歐洲。 

 

此外，他們還在荒漠裡種植了 500 公頃的橄欖林，與逾萬公頃的沙漠綠洲。 

 

甚而，每公頃溫室玫瑰花田，一季已可收穫 300 萬支，1 公頃的溫室番茄田，產量最高達 500 噸。

今天的以色列被喻為「歐洲人的花園和果菜園」。從落後的農業國，發展成為發達的現代國家，位居

世界 12 強，堪稱奇跡。 

 

在以色列，水就比可口可樂還昂貴。「水」就是他的命脈。 

全民的「節水理念」，讓每滴水都一同締造了以色列的傳奇。 

從 1952 年起，以色列耗資 1.5 億美元，用 11 年時間建成 145 公里長的「北水南調」輸水管道， 

把加利利湖水輸送到南方沙漠。 
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領先全球的海水淡化 

以色列依靠科學用水的方法，以 2.2%的農業人口，養活了 700 萬國民， 

她是全球領先將海水淡化，每年淨化水 1.2 億噸，創每噸 0.53 美元最低成本記錄。 

3 年再建 3 個海水淡化廠，更可淡化 7 億噸淡化水。 

 

水利先進技術 

以色列人從蜘蛛網凝結水珠現象，啟發了高效空氣造水機； 

全新光纖紫外線滅菌，更是無污染低成本的淨水系統； 

先進的細菌生化污水處理系統，能淨化生活污水，全以色列廢水的回收率達 75%， 

城市水的流失率更不足 10%。再配合水管電腦監控系統，監控任何漏水； 

還有發明了一種特殊素材物，不需開挖管道，已能自動堵塞水管漏水。 

 

農業溫室滴灌技術 

以色列水資源有限，農業用水不足靠污水處理和海水淡化來補足。 

故此，他們採用創新溫室滴灌技術，在「高科技電腦控制溫室培植」配合「創新智慧的滴灌技術」，

使每吋土地灌溉能達致高效用水。 

 

滴灌的優勢：可以節水 30 至 50%；使水、肥料及養料的使用率高達 90％；  

農作物品質提高、甜度增加、植物生長加快令收成加速； 

發明滴灌以後，農業用水量 30 年來一直維持在 13 億立方米，而農業出產能增至 5 倍。 

在以色到農業產業基地負責人，視每一顆番茄就如一顆璀璨的紅寶石那麼寶貴。 

以色列人實在創下「使沙漠變成一片綠洲」、「在沙漠盛開鮮花」的奇跡。 

 

事實上，我們從錄像也會看到他們的心思、他們的努力，由零開始建立一個社區， 

但是自這事件之後，那裏全部變成廢墟，全部一次過報廢。 

 

以色列女孩 Nechama Shomron 的故事 

願您平安，我的名字是 Nechama Shomron，今年 12 歲，我在古什卡蒂夫出生和成長， 

我住在美麗的內韋德卡里姆。啊。我真是很懷念它呢。 

那時候，我很喜歡跟我的家人和狗群在海邊的沙丘上漫步，跟我的朋友同學們一起上學去， 

大伙兒從公園一直玩耍到山下，還有我可以去圖書館、逛商店、參觀 Katifari 動物園。 

但現在，相距我們，我的家人和朋友們，被迫撤出古什卡蒂夫，已經有四年之久了。 

而我們的社區已被拆毀了。 

 

第二點，這區域對以色列人來說，是他們重要的家鄉， 

所以當他們離開時，以色列政府派出四萬軍隊趕他們離開， 

如果他們不肯走，便會用武力。 

當日，以色列軍隊趕他們走時，很多軍人不願意執勤，軍人除下帽子、軍階， 

和他們一起坐著唱歌。這是一幕一幕感人的場面。 
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軍人抗命會被制裁，但他們也實在不能趕走自己的同胞。 

當他們遷徙之後，軍隊負責的工作是拆去他們所有的房屋，除了會堂， 

因為這是以色列的法律，會堂是不可以拆除的。並且留下所有這些溫室，留給那些巴勒斯坦人。 

 

第三點我想大家留意，在這殖民區當中，最後一位離開的人在 8 月 23 日。 

短短用了七天時間，便將全部人趕走，記著是七天。 

稍後會在卡特里娜看見這些對比。 

 

 
 

因為他們用七天的時間把以色列人趕走，所以布殊極為開心，在 8 月 22 日的時候， 

他有一個演講，他提及過去的星期，沙龍在以色列人身上作了一件既痛苦，但卻充滿勇氣的事情，

就是讓這些以色列人從這些殖民區當中遷離。 

 

 
 

布殊演講： 

上星期，總理沙龍及以色列民踏出勇敢並痛苦的一步，開始將殖民者撤出位於西岸北部的加沙。 

 

在另一個演講中，8 月 23 日又有另一次演講，在這次演講中，他亦高度讚揚沙龍， 

他極度讚揚總理所作的。但他一再強調這只不過是和平路線圖的第一步。 

他說到他的異象，就是將來這兩個國家可以共用一個地方，並能和平共處。 
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其實你會看到這是一段十分偽君子的說話，他這樣說、這樣相信，但是他有沒有這樣做呢？ 

美國是否在華盛頓與蘇聯共用一個首都呢？那就可以和平嗎？ 

 

 
 

他以這個身份去說，就以為別人會相信。其實稍微用用腦袋去想，你沒可能將兩個敵人放在同一個

地方，共用一個首都。有哪一段歷史曾經如此作，並證明可行呢？ 

他可以在華盛頓跟中國共用首都嗎？中國又是否可以在北京跟他共用首都呢？ 

傳媒卻可以把事情扭曲，把邏輯歪曲到這麼不正常的地步。 

 

到了 8 月 23 日，當最後一位以色列人離開這個殖民區，這是以色列近代史上最大一次的迫遷， 

亦是近代歷史中，最黑暗、最慘痛的一天。 

當這群巴勒斯坦人來接管這個地方，第一樣事情便是燒毀所有這些溫室， 

這些溫室本來是留給他們的，但他們全部把它拆掉，在那裏放火，在以色列人面前把它們燒毁。 

 

在最後一個以色列人離開他自己家的那一剎那，美國開始被一個颶風吹襲， 

美國的氣候學家威比爾（Bill Read）在 8 月 28 日稱這個為「哈米吉多頓」颶風。 

就是他們最後一個居民離開的那一剎那，美國開始被卡特里娜（Katrina）這個風暴吹襲。 
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而值得研究這個風暴的原因，是因為這風很明顯是神審判的風， 

《啟示錄‧7 章 6 節》說到，在地上審判的風是有四個，而卡特里娜正好讓你知道， 

風暴是可以吹襲到如此的級數，而《啟示錄‧7 章 1 節》如此說： 

 

「此後，我看見四位天使站在地的四角，執掌地上四方的風，叫風不吹在地上、海上和樹上。我又

看見另有一位天使，從日出之地上來，拿著永生神的印。他就向那得著權柄能傷害地和海的四位天

使大聲喊著說：「地與海並樹木，你們不可傷害，等我們印了我們神眾僕人的額。」 

 

 

 

原來在即將來臨的日子，審判將會以四個風暴出現，但是，這四個風暴能否傷害到神的僕人呢？不

會。因為他們受了印記，受了保護。這就是我正在分享的，如果你愈進入這種審判的時候，你唯一

得到的保障是來自神，是神將你印了讓你成為祂的印記。在「新約」裡，神用聖靈成為我們的印記，

就是受膏，也就成為神眼中的瞳仁。 

 



100523 主日分享 

 
 26

 
 

所以這個卡特里娜的名字就是解作「純潔」之意。 

當理解這個風，就能理解在將來的日子裡，神將以那一類型的審判，作為回應以色列人遭遇所遭遇

的那一種類型的逼迫。 

 

 
 

所以，將來「四風」是來自有大量的以色列人四次被逼離開他們的本地本族。 

而這次是一萬人，一萬人被逼離開，美國就遇上卡特里娜。 

 

當卡特里娜在 23 日當天形成，在很短的時間，在 24 日她已經慢慢地逐漸加強。 

事實上，她連續吹襲美國兩次，因為在 25 日卡特里娜是以 1 級風的威力吹襲南佛羅尼達州，當時做

成十億美元的破壞，其後卡特里娜減弱了。 

 

 
 

以色列人在 7 日之間要撤離他們的家園， 

而卡特里娜以 7 天的時間在美國做成二千億美元的破壞，兩者也是 7 天。 
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到了第二天，卡特里娜其實已經減弱了，然後轉移到墨西哥灣，但是到了墨西哥灣，在 29 日這天她

突然加強，變成 5 級風暴，寬度共有 375 英哩直徑，直吹到新奧爾良。 

當她接近那裡的時候已經是 5 級風力，因而導致 150 萬人需要立即撤離。 

 

      

 
 

而當卡特里娜接近新奧爾良的時候，她破壞了整個新奧爾良的東面及南面的地方行政區， 

徹底毀壞了新奧爾良的港口。 

 

 
 

新奧爾良其實是美國其中一個十分有名的農業區，與他們趕以色列人離開的地方一樣。 
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新奧爾良港口區是全世界第五大，作用是運載農作物，所以這次的審判十分吻合。 

 

這個風眼直接吹向密西西比州的岸邊，她所產生的風暴潮達至 35 英呎， 

這是當時最高的紀錄，在密西西比州沿岸的 50 英哩也遭受破壞。 

當風暴吹襲至內陸的時候，內陸的氣壓計量度到當時壓氣是 27.18 度， 

這是他們歷史上第三最低的氣壓的風暴。 

因為愈低氣壓的風暴所產生的威力愈大，風暴潮不單有 35 呎高， 

它是以浪濤形式，以里計湧入內陸，這些風暴潮完全毀滅某些小城市， 

例如密西西比州的 Waveland。 

 

而整個路易士安娜州至佛羅里達州的二百里沿岸，也被風暴潮破壞。 

從影片中看到這些浪與海水直接湧入城市，高度達至兩層樓房。 

 

卡特里娜的正面攻擊沒有直接擊中新奧爾良，但在翌日，於 8 月 30 日， 

有很多河堤崩潰而導致整個城市被水淹，因為這個城市的絕大部分，約 80％土地也在海拔以下， 

所以新奧爾良當中的 80％城市也被水淹沒，好些地方水深達 16 英呎。 

所以你能夠想像到那種慘況。 

 

80％地方全被埋在水下，它成為當時美國歷史上最大破壞力的災害， 

許多人將它對比 1906 年三藩市大地震，但其實是沒法子比較，因與當時代是不能對比的。 

 

聯邦政府宣佈 9 萬平方里成為災區，尤其是新奧爾良，這個區域等如全英國一樣大。 

在一個風暴吹襲之下，就好像他們完全毀滅了以色列城一樣，新奧爾良是完全消失了。 

成千上萬的居民，五年後的今天，仍然是住在流動房屋。 

他們只是迫遷一萬名以色列人，然而，他們所受的破壞，卻是一百倍之多。 

 

 
 

按照新奧爾良官方發表，全個區域也受到破壞，最少有 12,000 間房屋完全受破壞，無法再居住。 

當時美國的紅十字會說到，這是紅十字會所遇到有史以來最大的災害。 

他們一向是救災團體，但這竟然是紅十字會所遇到有史以來最大的災害。  

 

上個主日分享到，當美國開始迫遷 25 個以色列殖民區時，最終導致美國的 25 個城市變成災區。然
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而，這次的災更大。  

 

      

 

上一次，神針對他們的流動房屋，所以用颶風橫掃佛羅里達州。 

這次，神針對他們的農業，用颶風橫掃著名的農業城市 ── 新奧爾良。 

 

 

 

在短短七天裡，就如他們用七天趕走以色列人一樣， 

當時美國所受到的破壞卻是有史以來最大的。 

最大的意思是，將歷史上五個最大的颶風加起來的破壞力，也不及一個卡特里娜颶風四分之一的破

壞力。你可以想像有多大？它的破壞力相等於 20 個歷史上最大，而且均等的風暴。 

 

 

 

最有趣的是，到了 8 月 31 日，紐約時報將這兩件事對比， 

一邊談到颶風卡特里娜，一邊談到加薩（Gaza）這班人被趕走。 
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因此，身為美國總統，根本不可能不知道這些事情是有關連的。 

沒理由這麼巧合，這麼多次也放在一起。紐約時報講到有關以色列時， 

題目是 The battle of Israel’s future（為以色列的未來而戰鬥）。 

另一個標題，就談到新奧爾良的危機。 

 

9 月 13 日，沙龍正式將加薩殖民區轉移給巴勒斯坦。 

 

 
 

在這事件發生的同時， 

美國總統布殊在 9 月 13 日為到颶風卡特里娜而公開道歉。 

 

 
 

因為政府未能作出適時的反應，官員和救亡人員之間的不協調， 

導致有更多的破壞和傷亡。當沙龍將殖民區交給巴勒斯坦時，同一天， 

美國總統布殊也為到颶風卡特里娜而作出第一次的公開道歉。 
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布殊總統演說： 

「卡特里娜突顯了整個政府對危機應變上的嚴重缺陷，對於聯邦政府未能完善處理的地方，本人願

意承擔所有責任。」 

 

颶風卡特里娜的吹襲，有很多事情出奇地與關於以色列 25 個殖民區的撤離吻合。 

例如：這 25 個殖民區，農業區人口佔 8,000 人，其他小區人口佔 2,000 人， 

因此，美國總共趕走了 1 萬名以色列人。 

然而，受到颶風卡特里娜吹襲後，有 1 百萬美國人的房屋被摧毀， 

1 百萬美國人無家可歸，剛好是以色列損失的一百倍。 

 

 
 

在路易斯安那州、密西西比州和阿拉巴馬州，加起來有 225,000 間房屋被摧毀。 

 

 
 

到了 2005 年 12 月，這個颶風仍然導致 473,000 人失業，另外 1,000,000 人無家可歸。 
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所以，在 8 月份裡，是美國史上從未試過在七天內導致這麼多人無家可歸。 

同樣地，在七天前，也是以色列近代史上從未試過有這麼多人無家可歸。 

這邊，有 1 萬名以色列人沒有房屋居住；那邊，卻有 1 百萬名美國人沒有房屋居住。 

對比真的令人驚訝。大家都是在七天內損失，一個是七天前，另一個是七天後。 

 

 

 

事情的嚴重程度，可從當時世界的震驚程度得知，連香港也感到震驚。 

當時全世界也發慰問信，中國也慰問美國。 

 

 
 

中國說：相信美國的精神很快會將他們美好的國家重建。 

回教徒卻相反，他們感到很開心，甚至頒了一個軍階給卡特里娜。 
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他們說卡特里娜是站在他們的陣線，神是站在卡特里娜那一邊（這似乎也有一點是事實）。 

當年，他們相信石油會漲價至 100 美金一桶。 

 

 
 

全世界不同的地方，例如，教皇說要為美國祈禱，英女皇伊利沙伯二世也發信給美國， 

她說這事讓她感到震驚和傷心，她也特別為到這些家庭及失去自己所愛的人，致以慰問。整個歐洲

都發慰問信，去慰問當時的美國。 

 

      
 

全世界看見美國遇到這樣事會發慰問信，但全世界看見到以色列發生這種事情，便只有開心， 

而沒有傷心。所以，我們活在這樣的時代，有時神的子民受害的話，反而很多人鼓掌。 

但神將這樣的事情百倍的施行在美國的身上。 

 

另一個有趣的對比， 

8 月 17 日開始以色列撤離的時候，以色列總理沙龍是命令當時這些人要撤離的， 

9 月 7 日新奧爾良的市長 Ray，亦是發出命令強制性要這些人，因為卡特里娜的緣故， 

離開他們的家園。 
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另一個相同的地方，以色列要發軍隊逐間逐戶趕以色列人離開，但當卡特里娜吹襲完了後， 

美國也是逐家逐戶發軍隊去救人，或救這些傷亡的人。 

 

另一個很有趣的地方是，在電視新聞見到的相同地方，就是以色列人被驅走的時候，是用巴士在不

同的地方將這些人送往以色列不同的地方居住，因為他們沒有什麼的財產，所以將這些人送往以色

列不同的地方居住。 

 

但這次卡特里娜摧毀的房屋，讓上百萬計的人要遷徙往不同的地方， 

美國也同樣用巴士，用很多不同的工具，將他們運往不同的城市居住， 

只是小布殊自己家鄉的州份 Texas，就已經有 25 萬人運到那裡了。 

侯斯頓的天空體育館擠滿了 33,000 人，而 150,000 人則去了侯斯頓的酒店， 

所以這都成了一個大新聞，有些新聞還訪問了這些人，你現在搬到這新區域如何呢？ 

是否習慣呢？而這些人根本就是什麼也沒有的，只有數件衣服。 

去到一些州份就只給他們一間住房。這兩個對比是很有趣，兩個完全是一模一樣的， 

以色列人遇到的事情，美國的人民也是一樣地遇到同樣的劇情。 

 

所以在以色列的南部毀滅了 2,700 間屋，但在美國南部，最少也毀滅了 225,000 間屋， 

差不多是一百倍。 

 

 

 

另一個對比就是他們所毀滅的以色列 Gaza 地區是他們的農業區，所以，有很多人的工作就從此失去



100523 主日分享 

 
 35

了。同樣在路易斯安那州和沿岸的城市，很多人的工作也同樣失去了。 

 

 

 

所以對以色列的領袖來說，沙龍見證了以色列歷史上最大的遷徙； 

7 天後，布殊就見證他們自己的國家，歷史上最大型的無家可歸人數。 

 

 

 

卡特里娜過後，單是美國要清理的垃圾已達 9 千萬噸，那裡真是災區的災區， 

因為要動用所有的海軍、陸軍以及邊防人員來清理。 

 

 
  

事實上內裡有一個小插曲。將來講 Plant X 時候就會知道。 

當時美國政府因為希望試驗挪亞方舟，於是讓一些難民到一些泊往新奧爾良的郵輪居住，以作一個

測試。 
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而這個小插曲是這樣的： 

先從任何的資訊也發現，是美國總統命令所有旁邊的城市（那些城市不是災區，數小時便可到達）

全是不可進入、不准救人，所以，災區的人數天沒有水、食物也沒有人救援。 

但一進去就只派軍隊，他們不是為了拯救災民，而是看見有人走就射殺，就像殺暴徒一般， 

所以有很多醜聞從這件事中透露出來。 

 

 
 

而最後才發現，原來美國政府在那時正作一試驗，就是想看看當美國日後若遇到這麼龐大的災害時，

這些人被迫到什麼程度才會發狂，他們是為了研究這樣的事。 

 

所以當時小布殊出來道歉的原因是什麼呢？因為人們開始發現事情很不妥當，政府在數天內也不救

人，明明只是數小時便可到達，但食物、紅十字會和很多其他的物資也全不准內進，只批准軍人帶

槍進入。那裡的人是災民，連衣服也不多，裡面哪裡會有槍呢？ 

 

但他們帶槍進入，見人就開槍，然後當人投訴時，就說成是誤會或說是出了一些問題。 
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所以當時新奧爾良的市長說，這個是美國歷史上，美國對自己人民的一個放棄。 

 

 
 

美國在這件事之後便學聰明了，他們就試以挪亞方舟的方式去補償，方法是泊幾艘郵輪進去，郵輪

進入之後，便叫災民上郵輪居住，看看難民在這樣的急難當中和慌忙當中，究竟用軍隊是如何可以

維持秩序？亦研究他們是否可以住在那裡。 

 

 
 

他們竟然用這一件事來研究 planet X 來時所引起的災難，詳細會在分享 planet X 時， 

會提到全世界的政府除了預備地下城外，還有以挪亞方舟的概念。 

 

 
 

另一個相同有趣的特點，這一萬名以色列人，只有 48 小時通知，便要離開住了 35 年的家。 

但美國的 100 萬人，他們住了一生的地方，亦只有 48 小時的通知。 
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而另一個可以在新聞中可看到非常有趣的相同影像， 

就是以色列人爬上自己的屋頂，為了拖延士兵遷拆他們的故居。 

但新奧爾良，在電視新聞也看到，極之多人也是爬上自己的屋頂等候救援， 

兩個景像也有很大相似性。 

 

另一個意想不到的對比，就是當以色列人被逼走時，他們認為這是他們祖國的土地， 

他們從沒有想過要離開。但現在要離開，他們便去挖掘死人的墳墓，帶親人的屍首離開。 

 

 

 

但卡特里娜這個風暴，歷史上最大的風暴潮打入城市的墳墓，把大量屍首捲了出來， 

所以救護人員也說，當救護船在行駛時，要一邊撥開屍體。但這些屍體不是剛剛死的， 

而是葬在墳墓很長的時間。所以越分享越見恐怖。所以，千萬不要難為神的受膏者， 

想也不要想，因為神的真實是令人震驚。 
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另一個很有趣的對比，就是以色列遷拆後，甚至把該區隔離，不許以色列人回去。 

但同樣，這個風打進美國的城市，全部也一樣變成禁區。 

 

 
 

以前是立即讓他們進入，但如剛才所說，他們是封住了，不許他人進去，不許別人進入救援，不許

他人進入。事實上這個風導致美國最大的怨聲。是美國放棄了自己的人民。 

同樣在此事件中，以色列全部市民，也對政府不滿，感到以色列政府放棄了他們。 

但同樣在此事件上，全世界也知道，美國在此事件之後，全美也怨聲載道， 

說美國放棄了自己的國民，甚至新聞報導所用的字眼也是一樣。 

 

在以色列整個逼遷事件中，布殊最後答應付 22 億搬遷費給以色列人。 

但在卡特里娜打進來之後，美國損失了 2 千億美金，大概剛好一百倍， 

無論在人數、房屋和金錢所損失的數目也是差不多一百倍，這會不會是那麼巧合呢? 
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還有，在最後一個人離開殖民區後，卡特里娜 ── 「純潔的風」便出現。 

 

B） 第 57 個例子：颶風麗塔（Rita） 

相信今次這篇信息，當你聽完這 57 個災後，神真的是以牙還牙、以眼還眼。 

 

      
 

並且 48 小時的審判，單是這兩個災，已經可以肯定神的真實。  

 

事源是這樣：以色列在加薩清拆了 21 個殖民區，在撒馬利亞則清拆了 4 個。 

剛才分享卡特里娜，就是清拆這 21 個殖民區的時候，最後一個人離開時， 

卡特里娜便出現。 

 

      
 

但現在分享的第 57 個災，就是清拆其餘 4 個撒馬利亞的殖民區時出現。 
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在 9 月 21 日完結了這 4 個撒馬利亞的殖民區的撤離。 

 

 
 

同樣，在這 4 個殖民區居民離開後，巴勒斯坦人一進入該區，便用火燒毀該區， 

他們連樹也不放過，全部屬於以色列人的東西也會消滅， 

全部可以毀滅的，也全部毀滅。 

 

同樣地，在最後一個以色列人離開這 4 個殖民區的那一刻， 

美國便打起另一個 5 級颶風 ── 麗塔（Rita）。麗塔以每小時 175 英里的速度成為一個 5 級風。 
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當美國仍然收拾卡特里娜風暴所帶來的殘局，新奧爾良卻要面對另一個颶風、 

第二次水浸；所以在新聞裡可見，新奧爾良是第二次被水淹蓋。 

原來在同一分鐘，正在發生第二次殖民區事件。 

 

      

 
 

麗塔以五級風的強度闖進墨西哥灣，事實上，它是直搗德薩斯州，因此，沿岸的居民 

見過卡特里娜威力後，人人紛紛撤離；而今次總撤離人數多達二百八十萬人。 

若然你看過影片，這次撤離所導致的交通擠塞有多長呢？是一百英里長的車龍。 

一百英里等於 160 公里。 

亦等於駕駛一輛汽車，以時速 160 公里的速度，不停開一個小時。 

亦等於天水圍到尖沙咀的距離，乘以 4.77 次，就是一百英里。 
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你能夠想像這簡直是個大災難，如此擠塞又怎樣撤離呢？ 

這次可說是美國歷史上最混亂的遷徙。 

 

      
 

麗塔風暴，在 9 月 24 日，在德薩斯州和西路易士安那州附近登陸； 

德薩斯州的蒙特科和阿瑟港也受到嚴重破壞。 

沿著路易士安那州西面的沿岸部分很多城市遭到徹底毁滅， 

於是，這些風暴潮再一次破壞新奧爾良。 

一個月內，第二次經歷大水浸，可以說是完全毁滅了這個城市， 

今次的破壞，雖然少了，是一百億美元，但對比先前談及的風暴，每個也是以十億來計算，可算是

破壞力非常大；對他們來說，是雪上加霜，因為同一個城市被大水淹蓋兩次。 

 

在新聞裏，大家會記得歷史上，這兩個颶風在美國灣岸中，但摧毁了好些油田， 

導致經濟在短短時間中受到很大的破壞。 
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這兩個颶風，一個是麗塔，另一個是卡特里娜，明顯地、不單是 48 小時內， 

可算是 48 分鐘審判。 

 

 
 

兩個災對應著美國對以色列人所作的事，就是命令他們遷拆這 25 個殖民區時， 

所造成的颶風，是一個以眼還眼、以牙還牙的審判。 

 

 
 

C） 第 57 個例子：颶風威爾馬（Wilma） 

這件事半個月後，美國還在收拾殘局時，新聞還不斷報導著卡特里娜和麗塔風暴的時候，美國又遭

受損失過百億的颶風。何事而起呢？ 
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10 月 14 日，美國再以四方機制路線圖的字眼，施壓予沙龍迫使他考慮另外一些事；就是讓他們西

岸九成的地方割讓予巴勒斯坦。 

 

 
 

10 月 16 日，他們更差派一個四方機制特別官員 James 到中東迫使沙龍讓步。 

 

      
 

但事情不是太順利，雖然沙龍最後讓步越來越大；但在這事件中他們並非順利如願， 

因此，布殊非常憤怒。 
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所以，在 10 月 18 日之時，布殊為此事召見四方機制特別報行官 James，在白宮向他報告。24 小時

後，颶風威爾馬就產生了。 

 
 

 

在 10 月 20 日，為此事布殊再召見巴勒斯坦總統阿巴斯，同樣是這個問題， 

每當總統召見以色列的敵人時，也會有問題。 

 

 
 

在 10 月 20 日，當他接見阿巴斯，同時威爾馬即變成五級颶風。 

 

 
 

事實上，這是一個破壞力大的颶風，最終導致 108 億美金的損失。 

10 月 20 日，佛羅里達州州長傑布布殊呼籲夏基斯島全島疏散。 
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10 月 23 日，威爾馬正式登陸美國，按著佛羅里達州電燈公司引述， 

今次的破壞是史上最大，導致極多電纜、電燈公司的設施也被破壞。 

 

 

 

若只計算佛羅里達州，也有多達 430 萬人停電。 

在 10 月 28 日，當電力供應開始回復正常，卻仍有 240 萬人停電， 

它談及若要 360 萬人也有供電，也要由 10 月 28 日起，等到 11 月 24 日才有供電。 
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這些風真的一個比一個破紀錄， 雖然這個威爾馬，損失只有 108 億， 

但其實它已是第三大的了。 

因為之前卡特里娜一定是最大的。卡特里娜最大之下，它已是第三大的風， 

所以我們現在所活的時代，是很瘋狂的，那個審判是非常之大。 

 

      

 

所以我相信今次講及的這三個風已經能讓我們看見神的時間表，神的審判。 

 

 

第四章：詩篇 133 

但最重要， 值得在今次結束的時候，想和大家重溫一件很重要的課題。 

上次已經分享過詩篇 133，弟兄和睦同居。 
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明顯地，沙龍就沒有辦法使他的人民能夠安居樂業。 

 

 

 

事實上，以色列人在復國之後，他們真的能做到詩篇 133 的真理，  

他們每一個社區，在一個沙漠中生存，他們真的要互助互愛. 
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但沙龍是相反而行。像上星期所講，如果受膏者相咬相吞的話， 就會有很問題。 

但為什麼他們會相咬相吞呢? 

 

      
 

其實人生中有一個功課是需要學習的。人能夠在開始的時候做朋友，但最後不能做朋友；有些人上

教會，但最後恨了教會. 

 

我記得最深刻，有一次，一位領袖離開，他很強調，大家的看法不同。 

沒錯。就是大家的看法不同，因為他帶著魔鬼的看法。 
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你可能會說日華，你這樣說像是太絕了吧。原因是我永遠走在神的看法中， 

為什麼我會這樣說呢？ 

 

因為在上星期我才跟大家分享到，當你受膏，你就成為神的眼睛，7 靈就是 7 隻眼睛。 

你有神策略的靈、謀略的靈的話，你看每一樣東西也會懂得用謀略去看。 

 

 

 

其實，怎樣才有神的恩膏呢？第一就是改變你的看法。 

所以，一些人同感一靈，其實最重要是他們的看法一致。 

 

      

 
 

很多人離開這間教會，是因為他們被其他的靈附在他們身上，他們的看法完全不同。 
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你沒法理解或接受到他們的看法。因為他們有不同的靈。 

 

 
 

所以，為甚麼在《聖經》中，神常常都會用一個字，就是「看哪」這個字， 

就是祂想你和祂有同一個看法。 

 

 

 

《詩篇‧133 篇》第一節的開頭就是說：「看哪，弟兄和睦同居」。 

神要我們對弟兄和睦同居要有和祂同一樣的看法。 
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當你能夠和神有同一樣的看法，你就會受膏。 

如果你看法不同，就會和神七眼中任何一隻眼也不同。 

神的七眼是可以遍察全地，神的七眼是可以看通萬物的。 

四活物也是全身裡外都是眼睛，而這個看法，是我們今天要學的。 

 

 

 

很明顯，沙龍的看法是不正常的。最少他和這班已經學習了弟兄和睦同居的人民不同。 

他只是要和平。 
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因著他看法不同，在這件事完結之後的幾個月，他就中風了，變成了植物人。 

 

 
 

原因很多人真的坐言起行。他們看法是這樣，他們就這樣行。 

但他沒有想過他的看法會不會來自他的自尊心、來自他的恐懼、來自他的自私， 

或撒但對他施壓力呢? 

 

 
 

如果他不考究這個看法是否合乎《聖經》的話，那你其實一定要改正。 

《聖經》是糾正我們的看法。 

 

就好像我們對屬靈的看法是不同的。 

你最大的改變，我相信是你一信主之後，你對屬靈事情的看法不同，是教會教你該有何種看法， 

然後你發覺你慢慢受膏了，神可以恩膏你。 

 

為甚麼當你改變了自己的看法，你便可以被神恩膏呢？ 

原因是，神的恩膏就等於眼睛。 
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當你的看法是叛逆、是苦毒或是背叛的話，總言之，當你的看法和教會不同。如果這間教會走在正

路的話，那你一定走在歪路上。 

 

      
 

如果這間教會是神恩膏的，那你一定是敵擋基督所恩膏的； 

如果這間教會有聖靈的話，你身上就一定有邪靈； 

所以，如果你的看法和教會不同，是很嚴重的。 

 

 
 

在過去多年，有些神賜給我的觀點、看法，就算連我身邊的全職、領袖也不能認同。 

直至過了幾個月、幾年後，才知道這是神的觀點。 

 

 
 

幾年前我教策略遊戲 AOE 的看法，有些全職就算被催迫也不肯學。 
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對於健康的看法、對於網上留言區討論區的看法和對於跟從神的看法， 

 

      

 
 

很多看法與你不同，是因為領袖是受膏的。但記著：受膏者是神的眼睛。 

 

      
 

如果之後你發覺領袖的看法是對的，你更加要快跑追上， 

不然，神會把你挪開，不是人刻意去挪開你，是神刻意將你挪開。 
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如果神要將你挪開，沒有人能敵擋得住。 

 

 
 

最初你未必見到這是神的看法，但你後來發現這真是神的預言、神的帶領、神的時代計劃，如果你

是走得慢的話，你一定要趕快追上。 

 

      
 

因為神現正製造祂的眼睛 ── 整間教會遍體裡外也是眼睛。你不是祂的眼睛，就會被挪開。 
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所以，你看四活物時，你覺得最不妥當的是，為什麼世界上有動物身上遍體裡外都是眼睛呢？ 

原因是神所強調的是眼睛，這就是主耶穌所說，如果你眼睛是黑暗，你全身都是黑暗，就是這個意

思。 

 

 

 

如果你的看法是黑暗的話，你看什麼也是黑暗。你所說的、你所想的、你所做的和你將會執行的事，

都一定會是黑暗，你走的路也是黑暗的。 

如果眼睛是明亮的，是光明的，全身也會活在光明，這是主耶穌基督親口說的。 
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這個就是神今年想我們理解《詩篇‧133 篇》最深刻的意思。 

在今年，其實神打開了一個秘密，讓你知道眼睛的秘密。 

這個眼睛的秘密現在你明白了，《撒迦利亞書》說，在一塊石上有七隻眼。 

 

 

 

現在共濟會好像做相同的事，他要在一塊石上有一隻 All Seeing Eye。 
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這就是將來講深藍兒童時會詳細與大家分享的一點。 

 

 
 

但是，現在基督徒有時不尊重的事，反而共濟會更尊重。 

你會奇怪爲何共濟會會有這樣的觀點，沒錯，他們有特別的觀點， 

那 All Seeing Eye 就是某一種對現實的看法，而導致他們得到某一種靈，某一種力量。 

 

      
 

他們要得到撒但的力量，只要有撒但的眼睛便行了，有撒但的看法，就可以有撒但的靈， 

就是這麼簡單。你有叛逆眼睛的看法，你就有叛逆的靈。 
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所以，我們用這個概念，去看《詩篇‧133 篇》第一節，你會從心裡有一個震撼 

神原來一開始第一句已經說：「看哪，弟兄和陸同居」， 

祂想你和祂看到同一樣的事，所以，祂說「看哪」。 

 

 

 

但是很多人卻覺得不重要。對了，他們覺得不重要，但神覺得重要。 

但如果看法不同，請你去改正。 

因爲，在今年，信仰和神都是輕慢不得的。 

 

      
 

神爲何會審判美國的人民呢？新奧爾良這一群人，他們其實很多是拜偶像的。 
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每一次萬聖節也是他們最宏偉的慶典，他們有不同屬靈的看法。  

 

 
 

美國的教會，眼裡看見建築物、榮譽和荷里活。他們的看法是和神的不一樣。 

 

      
 

但他們不知道要改，他們只是想著好像鸚鵡學舌那樣， 

人說我又說，《聖經》說我又說，那麼，神就不會審判。 

 

 
 

現在我們看到神審判，原因就是說他們看不到某些東西， 

他看不到我們能看到的東西。 
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弟兄姊妹，這套信息讓你看到一些很新的事情。 

 

 
 

我想讓你看到，就是從神的觀點去看。當你擁有神這種級數的觀點，你知不知道有那一種的級數的

恩膏會出現？只有七眼才能遍察全地、只有七眼才能從謀略、從能力、從恩膏、從智慧和從敬畏耶

和華各方面去看世上的事。 

 

 
 

現在這套信息包含了神七眼的看法，請改變你的看法。 

如我在開始這篇信息所說，你的看法已經改變了，對嗎？沒錯，這種改變是好的。 
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千萬不要想：「我有我的看法、你有你自己的看法」，那只有你自己的靈。 

你自己的看法可能是來自荷里活、來自你的頑固，甚至來自魔鬼的。 

那麼，你一定要改，因爲看法是很重要的。 

 

 
 

而當擁有神的看法，我們就擁有敬畏耶和華的靈。 

因為我們知道信仰是輕慢不得的。 

 

 
 

所以，從開始教會到現在，錫安教會的宗旨也沒有改變。 

我們都是敬畏神，我們都是敬畏神的話語。 

 

這麼多年來，我付出、幫助別人，很多時候，有些人的看法與教會不同，就堅持他們的看法， 

更而反覺得教會要改。但這間教會不是爲了成為社團或經營社區而成立。我們的做法沒有改變， 

我們以前照著神要求我們走的方向，如今也是一樣。我們不會爲個人、或者人的情慾或者人的不滿

而改變的。所以，要改變的是那個人，從頭到尾我們都沒有改變過。 
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《詩篇‧133 篇》繼續說下去： 

「看哪，弟兄和陸同居是何等的善何等的美。」 

 

記著：這是神的看法。或者我們覺得是很小的事，我不會付這麼大代價去和睦同居， 

爲甚麼要和睦同居呢？我不喜歡！我覺得與這些人合不來。 

那我想讓你知道，神創造我們，就是要我們付出代價才可以和睦同居。 

 

 
 

神就是要我們看見這些事情是值得、這些事情是美好、這些事情是值得我們努力下去的。當我們願

意這樣的話，已經是事奉神，你知道嗎？ 

 

 
 

所以第二節提到，當你這樣做，你就會受膏： 

「這好比那貴重的油，澆在阿倫的頭上，留到鬍鬚，又留到他的衣襟。」 

 

最重要是第三節，如果你用神的觀點讀第三節，這篇《詩篇》很明顯與 48 小時的審判有一個很強烈

對比。 
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第三節： 

「又好比黑門甘露降在錫安山，因爲在那裡有耶和華所命定的福，就是永遠的生命。」 

 

這就是大自然的祝福。 

 

 
 

我剛剛所分享，這全部是大自然的審判，不論是颶風、水災、雨災、冰雹風暴和泥石流等，  

全部也是大自然的審判，但現在我們在讀大自然的祝福。 

 

 
 

誰想要神大自然的祝福？ 

 

沒錯，我們可以選擇神的審判或是神的祝福。 

 

 
 

當你的看法和神一樣的話，你不用怕有災禍、不用怕有審判臨到你， 

因為每一件事也會祝福你和保護你。 
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最重要的是我們要懂得改變自己的看法，我們要能輕看神所輕看；我們要重視神所重視； 

我們要敬畏神要我們敬畏的。 

 

 
 

如果神要我們用一個嚴肅的態度面對我們的信仰，我們一生便以嚴肅的態度面對自己的信仰，那麼

我們一生也會受膏。 

 

第五章：神的七靈 

我們嘗試看耶和華的七靈，裡面強調那七種看法。 
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《以賽亞書‧11 章 1 節》，這段經文是因為甘保羅（Paul Cain）而有名， 

因為這段經文提到，將來的新族類不知道為甚麼可以擁有神的七靈。 

現在，我們知道，七靈是代表七眼，即是七種看法。 

 

      
 

錫安教會那麼多年裡，也一直鍛鍊和教導，如果你順服和接受，便會在這裡得著祝福。 

如你不接受，現在便好像沙龍一般，因他的看法不同而導致他有不同的做法， 

而他看不到我們今天所看到的事情。事實上，這也是我的禱告，我希望中國能趁著不會太遲之前，

可以看見我們的觀點，因為這個看法是《聖經》給予我們的。 

 

 
 

我們用這個看法看通了十多年的歷史，也可以預計 24 小時和 48 小時的歷史。 

因為這個看法是神的看法，也是遍察全地的看法。 

 

以賽亞書 十一章一節： 

「從耶西的本必發一條，從他根生的枝子必結果實。」 

 

這是預言主耶穌基督擁有神的七靈，主耶穌擁有神的七靈是代表七個看法。 
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為甚麼他在四福音的說法是這麼重要呢？ 

因為他的看法是十分重要的，他的看法是我們需要學習的。 

這個是錫安教會從開始到現在堅定不移的，不論是個人或是群體也不能影響我們的宗旨。 

我們的宗旨是無論遇到任何事情，也是用神的看法來教導你們。 

你不接受的話就必定失敗，原因是你沒有神的靈。 

 

      
 

這是我們所知道的宗旨。很多不願意按照這個真理行走的人，便沒有這個知識。 

他們不會明白為甚麼我的教導這麼重要呢？ 

但我在那麼多年不斷重複，神的話帶領我們到這個階段，導致祝福會追上你。 

現在你便明白神的靈能夠工作。 

 

 
 

第二節： 

「耶和華的靈必住在他身上，就是使他有智慧和聰明的靈。」 

 

過去，我們擁有這個看法便擁有這個恩膏。這間教會是否是有智慧和聰明的教會呢？ 
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是的，我們處事和工作的方法是與別不同的。我們擁有的甚至是外邦人也沒辦法擁有的。 

我們所擁有的甚至很多時在其他教會也不能擁有。 

 

 

 

接著是：「謀略和能力的靈。」 

 

我們的教會是有策略的教會，也是有能力的教會，因為我們擁有這種恩膏。而原因就是有這種觀點

和看法。我經常教導大家如果想理解九大恩賜，便去看、研究和重讀這些經文， 

因為這些經文能夠改變你的看法。所以我有個口頭禪是：「看不看見？」 

就像你腦海裡有一盞燈亮著了，你的看法便會改變。 

 

 
 

接著：「知識和敬畏耶和華的靈。」 

 

這個便是對信仰的認真和尊重。 

 

第三節： 

「他必以敬畏耶和華為樂，行審判不憑眼見，斷是非也不憑耳聞，卻要以公義審判貧窮人，以正直

判斷世上的謙卑人。」 
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這裡說出主耶穌在世時，為甚麼他是那麼厲害。因為他擁有神的七靈， 

每一個人也與三個人說：「我也要擁有神的七靈。」 

感謝神。 

 

第六章：總結 

最後我想讓大家知道，錫安的存在不是要設立遊樂場、社區場所和婚姻介紹所， 

甚至我也不是為了維生而成立這間教會。 

 

 
 

如果為了維生，應該到了最後才成立這種教會。 

我只是為一件事情，也不會因為任何人的理由而改變，就是為了擁有神的看法， 

按著神要求我的看法去看每一件事情。最好的學習方法，便是從《聖經》裡面學習。 

 

 

 
 

今年，神一定要我們擁有一個很重要的看法，這個看法讓我們貫通神的七靈在我們身上，就是「看

哪，弟兄和睦同居，是何等的善何等的美。」 

 

今年你一定要擁有這個看法。 

 



100523 主日分享 

 
 72

 

 

並不是今年最容易做到，有機會，在這一年會越來越難做， 

但當你這樣做，你要記住：你想要求的恩膏，便會很大量地臨到， 

最寶貴的恩膏也會在今年釋放在你的身上。 

最後我們學到任何事情也鼓掌感謝神。 

 

 

- 完 - 


